



Matière : Français	<u>Expression</u> <u>écrite 2</u> <u>Les animaux</u>	Niveau : 7 ^{ème} Année
-----------------------	---	------------------------------------

Sujet :

En rentrant du collège, tu vois dans la rue l'un de tes amis entrain de maltraiter un chaton. Tu essayes de l'en empêcher.

Raconte en intégrant la description du chaton

Rédaction :

Tout comme nous les humains, les animaux sont des êtres vivants qu'on doit respecter et protéger.

Malheureusement, tout le monde n'est pas conscient de cela, tel que mon ami que j'ai trouvé l'autre jour dans la rue en train de maltraiter un petit chaton.

C'était un jour hivernal de Décembre. Je rentrais tranquillement chez-moi après une longue journée au collège lorsque j'ai vu mon ami Alex, un bâton à la main, frapper méchamment un petit animal. Je me suis approché et je l'ai bien vu : Il était si maigre qu'il faisait presque pitié. Sa robe blanche couleur de neige était tachée de sang aux endroits où mon ami l'avait frappé. Ses petites oreilles étaient dressées, ses yeux bleus brillants dégageaient beaucoup de tristesse et de souffrance.





LVA Academy
-learningAssistance

www.lva-academy.com
Tél :92 566 602

Pris de pitié pour cette pauvre bête, j'ai grondé mon ami pour ce qu'il a fait. Ce dernier, accablé pour la honte s'est excusé et m'a promis de ne plus maltraiter les animaux, quant à moi, j'ai pris le petit chaton avec moi, je l'ai soigné et je l'ai adopté.

Aujourd'hui, « Coton » comme je l'ai baptisé, est devenu mon meilleur ami.





Matière : Français	Production écrite Module 2 : Nos amis les animaux	Niveau : 7 ^{ème} Année
-----------------------	---	------------------------------------

Sujet :

Ton voisin possède un animal domestique que tous les habitants du quartier aiment. Un jour, il est perdu. Tu décides d'aider ton voisin à le retrouver.

Raconte ce que vous avez fait en décrivant l'animal

Production :

Les animaux sont souvent les meilleurs amis de l'Homme, c'est pour cela que l'on s'attache à eux et qu'on les considère comme un membre de la famille.

Mon voisin Karim fait partie de ces personnes qui aiment les animaux, il en a toujours eu à la maison depuis sa plus tendre enfance, et depuis trois ans, il a adopté un joli siamois qu'il a baptisé Ninon.

Ninon était un magnifique gros chat, au poil long et soyeux. Sa tête bien ronde était très drôle à voir. Ses oreilles étaient pointues et se dressaient au moindre bruit qu'il entendait. Ses grands yeux bleus brillaient de malice et sa truffe était rose et toujours humide. Ninon était aussi un chat très sociable et joueur. Il remuait sa queue touffue à chaque fois qu'on l'appelait et répondait avec son miaulement aigu que tout le quartier connaissait.

Mais voilà que par une après-midi hivernale bien froide, en sortant faire mes courses, je trouve Karim devant sa maison en train d'appeler Ninon sans que ce dernier ne lui réponde comme à son habitude. En posant la question à mon voisin, il m'apprend qu'il n'arrive pas à retrouver son chat depuis ce matin. Le pauvre Karim ! Comme il avait l'air triste. Ses yeux trahissaient toute l'inquiétude qu'il pouvait ressentir à l'idée de perdre à jamais son fidèle ami.

Je l'aimais beaucoup moi aussi ce chat ! C'est pourquoi je propose à Karim de partir ensemble à sa





LVA Academy
-learningAssistance

www.lva-academy.com
Tél :92 566 602

recherche. Nous faisons tous les deux le tour du quartier, et demandons aux voisins s'ils l'avaient vu, mais personne ne semble l'avoir aperçu de la journée. Nous allons même fouiller toutes les poubelles, car bien qu'il soit un chat « bien élevé », Ninon aimait parfois y retrouver ses amis les chats errants, mais tous nos efforts n'aboutissent à rien.

Nous finissons donc par retourner bredouilles. Karim me propose de lui tenir compagnie car il sentait tellement triste sans Ninon. Il était inconsolable mon pauvre voisin. Mais dès que nous entrons chez lui, Quelle surprise ! en entendant nos pas dans la maison, Ninon sort de sous le canapé en baillant ! Le coquin avait froid, il a donc cherché un endroit au chaud pour dormir tranquillement.

Transporté de bonheur de retrouver son fidèle ami, Karim le serre fort dans ses bras et n'arrive pas à retenir ses larmes. Ne vous ai-je pas dit que Karim ne pouvait pas vivre sans animaux ?





Introduction:

Sur le chemin de retour de l'école, j'ai rencontré une cantonade de gamins hostiles, insensibles et impitoyables qui s'amusaient à maltraiter insoucieusement un petit chiot girant sur le trottoir. Il m'était insupportable de voir le pauvre animal qui me lançait secrètement des cris de secours avec ses yeux ronds à moitié ouverts. Je n'ai pas alors hésité à intervenir pour les amener à lâcher prise.

Situation intermédiaire: le dialogue:

- « Arrêtez de torturer cette petite bête pitieuse! Soyez sensibles et éloignez-vous de ce chiot livré à son propre sort dans ce monde! »
Grie-je les yeux en larmes.
- « Ça ne te regarde pas! vas-y! Quitte les lieux! Occupe-toi de tes propres affaires! »
Vocifère l'un des bandits avec un air maléfique.
- « Cette bête doit nécessairement mourir. Regarde son pelage sale, hérissé qui dégageait une odeur écœurante! Regarde les tiques qui dévoraient son corps! Nous allons tuer cette bête pour qu'elle ne nous transmette pas des maladies incurables! Ajoute le chef de la cantonade furieux.





- " Mais !... Le chien demeurait à perpétuité l'ami indéfectible de l'homme voire son intime ! Si on s'occupe de cet animal, si on l'emmène chez un vétérinaire, il sera en bonne santé et il aura un pelage immaculé. Il réjouira, par conséquent, de notre chaleur et notre pitié ! N'ayez pas un cœur de pierre ! Ne l'étouffez pas ! Ne le punitimez pas !
prie-je" (ou supplie-je)

- " C'est vrai ! Hier, à la télé, lorsque je venais de zapper d'une chaîne à une autre, j'étais impressionné par un chien insolite qui aidait sa propriétaire aveugle à tout faire. Il se débrouillait miraculeusement. C'était comme sa béquille : il l'orientait, l'avertissait et la protégeait. Avoue l'un des bambins qui semble être sage et moins ^{hostile} intolérant que ses condisciples."

- " Vous n'avez pas lu Mascotte, le Saint Bernard des Mers ? C'est un chien audacieux et tenace. Il avait mis sa vie en péril pour sauver plus que dix marins de la noyade lors du naufrage de leur bateau. Son propriétaire tient à l'élevage de Mascotte comme à la prunelle de ses yeux. Il l'aime énormément.

Conclusion: Les animaux, en particulier les chiens, sont des êtres vivants dignes de notre respect et notre chaleur. Parfois, ils nous élèvent. Les Fables de La Fontaine en sont le bon exemple. La Fontaine affirme : " Je me sers des animaux pour instruire les hommes "



مرحبا بكم علي منصة مراجعة



COLLEGE.MOURAJAA.COM



NEWS.MOURAJAA.COM

